

Grp
令和5年度
安全衛生大会を開催

新型コロナウイルスの影響で4年振りの通常開催となるはずだった令和5年度愛亀グループ安全衛生大会は、大雨特別警報発令のため、災害対応を実施しながらの縮小開催となりました。緊急の対応に当たって頂いた関係者の方々、ありがとうございました。

さて、大会では労働安全衛生コンサルタントの岸田先生より、長時間労働による健康被害について講話頂き、当社においても早急な是正が必要と感じました。

また、若手社員の山本新さんの安全取組発表は、ICTを駆使した施工や開通式の様子など、安全品質もさることながら、工事に携わった達成感を共有できる非常に誇らしい発表でした。



愛亀グループ 社内報
亀の子団 ニュース

WEBで両面カラー版が見れる！

大暑 第71号
令和5年7月発行

各社・各部署は掲載事項がありましたら、管理本部までお送り下さい。
TEL089-921-3030
FAX089-913-7432
k.hayase@ikee.jp (担当 早瀬)

各地で多発する災害を見聞きするたびに、地域建設事業者の責任と役割に胸が熱くなります。微力ながらも一人一人の技術・技能・知恵・工夫・行動力が集結することによって愛亀グループの力が発揮できると思います。事故や災害にも負けない「K E E」揺れ動く社会や経済にも強い「K E E」を感じた安全衛生大会でした。

〈管理本部/早瀬啓真〉



愛亀 各部署の町医者
カンボジア技能実習生
二期生配属！

6月21日(水)、カンボジア技能実習生2期生が愛亀に配属となりました。翌日には朝礼にて日本語で自己紹介の挨拶をし、ともに働く仲間から歓迎を受けました。愛亀の新しい仲間をよろしくお願ひします！



6 びるり 住まいの町医者
愛亀愛南事務所
移転新築工事 起工式

6月2日(金)、愛亀愛南事務所の移転新築工事の起工式を執り行いました。雨の中の起工式となりましたが、滞りなく終えることができました。

完成まで安全第一に工事を進めてまいります。



愛亀 各部署の町医者
向井淳三さん
優良建設機械運転員表彰

日本建設機械施工協会四国支部より、施工管理部 向井淳三さんが「優良建設機械運転員」として支部長表彰いただきました。今後も現場で素晴らしい技術を発揮されることを期待しています！



めぐり 田んぼの町医者
泉憲治さん
産業優良従業員表彰

令和5年度 産業優良従業員として、あぐり事業部の泉憲治さんが表彰されました。産業優良従業員表彰は、永年勤続している優秀な従業員の方々に対して送られるものです。おめでとうございます！



KCC Grp Column
愛亀 Grp
リレーコラム
今回は…黒尾尚之さん(びるり)

4月に長女が仙台の大学に入学しましたので、ゴールデンウィークを利用して夫婦、長男、義理の母の4人で仙台に行ってきました。私は久しぶりの旅行でワクワクしましたが、特に東京から仙台までの新幹線の旅が最大の楽しみでした。道中の混雑を心配しましたが、飛行機も新幹線も想像したほどの込み合いもなく、順調に移動することが出来ました。やはり新幹線の旅は最高で、車窓からの景色の変化を楽しみながら飲むビールは格別でした。

東京はやはり大都会でしたが、30分ほど新幹線に揺られると、普段見慣れている田園風景が目に見え込んできました。2時間ほどで仙台に到着し、仙台駅周辺を散策しました。仙台は大都会でありながら、コンパクトにまとまっている印象を受けました。早速名物の牛タンを食べようと人気店に行列しましたが、待ち時間が何と3時間30分でした。私はそこまで我慢強くないので断念しましたが、よく待てるなと感心しました。その後、人気店ではなかったかもしれませんが、牛タンにありつくことができ満足でした。

私の旅の醍醐味は朝食です。朝食の満足度は宿泊施設の評価を大きく左右すると思います。一泊目のホテルでは和朝食を選びましたが、料理のクオリティの高さ、スタッフの行き届いた心遣いのおかげで、心地よい時間を過ごすことができました。

2日目は長女の通う大学、住まいを見学しました。住まいは大学構内にあり、清潔で立派な施設ではありますが、外国人が多く、話しかけれそうで不安でした。今回の旅行の目的は、長女の生活ぶりを見学し街の雰囲気を感じること、生活に足りないものを補填することでしたので、目的は十分に果たせたと思います。2泊3日と短い時間ではありましたが、別の場所の空気を吸うことの大切さをつくづく感じました。日常生活を一度リセットし、肉体的にも精神的にもリフレッシュできたと思います。次回はいつになるかわかりませんが、旅行の機会を作り、命の洗濯をしたいと思っています。

今回は愛南事務所の山本亮太郎さん、お願いします！



安全ハトリルール No.12

熱中症対策

真夏だけでなく、梅雨の晴れ間や梅雨明け直後も、蒸し暑さに体が慣れていないため熱中症にかかりやすくなります。昨年、夏場の工事現場で軽い熱中症になった社員がいましたが、体調の変化に気をつけることも周囲にも気を配り熱中症による健康被害を防ぎましょう。

《熱中症の予防対策》

- ★のどが渇いてなくてもこまめな水分補給
- ★日陰など涼しい場所でこまめに休憩
- ★お互いの体調に気を配り、具合が悪いときはすぐ上司に報告



こんな症状があったら熱中症を疑いましょう

分類	症状
軽度	・めまい、立ちくらみ ・筋肉痛、こむら返り ・手足のしびれ ・気分がすぐれない
中度	・頭痛 ・吐き気、おう吐 ・けん怠感、虚脱感(だるい) ・「いつもと様子が違う」程度の軽い意識障害
重度	・中度に加え ・意識障害 -けいれん ・手足の運動障害 ・高体温 ・肝機能異常

〔施工管理部/野中厚則〕

建設イノベーション ワークシヨップ

6月1日(木)、愛亀の職員を対象に「建設イノベーションワークシヨップ」を実施しました。建設業界の未来を職員が自ら考える機会です。



当たり前を当たり前とせず、効率化や省人化に対し固定概念に捉われないイノベーション形成を学びました。建山先生、善本先生(立命館大学)、西尾レントオール様に協力いただき今回のワークシヨップが実現しました。技術系、事務系の社員がチームになり、まずは準備体操に工作からスタート！おもしろいオブジェが出来上がっていました。(見つけたら幸運を呼ぶオブジェ：というお題でした)緊張がほぐれたら、本題であるワークシヨップ「貴方の仕事をもっと魅力あるものにするには」開始です。それぞれが感じている仕事の魅力や改善点を洗い出し、チームごとに具体的な提案を発表しました。



普段から、当たり前に捉われすぎずコミュニケーションをとって改善案を話し合っていたいですね！参加者の皆さん、ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。

あぐり 田んぼの町医者

あぐり米田植え

6月より、あぐりの田植えが始まりました。いくつかの田んぼでは、黒い紙のよなシートと一緒に植えています。紙マルチというもので、あぐりでは除草剤を使わないので、敷くことで光を遮って雑草の成長を妨げる効果があります。



今年も美味しいお米をお届けするため、雨の日も暑い日も作業を進めています。秋の新米にご期待ください！

愛亀 田んぼの町医者

IPS/IBC

カンボジアにて試験施工を実施

先日プノンペンで開催されたカンボジア環境省主催のプラスチックフォーラムで西山CEOより発表させていただいた「腐プラを改質剤として利用し、強く長持ちする道路を作る取り組み」の試験施工を、5月30日(火)にカンボジア工科大学の敷地内で行いました。

在カンボジア日本大使館、カンボジア工科大学の学長をはじめ多くの先生方が見学に来てくださいました。腐プラベレットのサプライヤーや、カンボジア環境省も現場に立ち会ってくださいました。



今回のプロジェクトは愛亀が獲得し、IPSが施工管理を担当、IBCは舗装用の乳剤を製造し供給しています。

愛亀はグループ全体で協力しあい、共に前進を続けます！



6月23日(金)、機械のスペシャリスト、稲垣さんがカンボジアに到着いたしました。日本の愛亀から送っていただいた切削機の組み立て作業と、IBCに保管してあるIPS所有の機械メンテナンス指導のため、お越しいただきました。

前半一週間はIBCにて点検作業とメンテナンスについてご指導いただき、後半一週間はパツタンバンにて切削機の組み立て作業指導の予定です。



第58回 松山野球拳おどり 出場決定!!!

8月10日(木)、愛亀グループ連2度目の野球拳おどりに出場します！踊り手・スタッフとして参加したい！という方、まだまだ募集中です！

連絡は管理本部・安部まで！

Grp

愛亀グループ 会社案内を制作中!

8月9日(水)に、愛媛県の「3R体験ツアー」中予コースの一環で、「愛亀のペットボルキャップを利用した道路補修剤の製造工場の見学」に一般の方がいらつしやいます。愛亀の取り組みを知っていただく貴重な機会です！ご協力、よろしくお祈りします。



▲インタビューを行いました!

▶IBCでの機械メンテナンス指導

▶JABCセミナー

▶カンボジア医療の現状

▶口腔外科医 岩田雅裕氏講演会にて

〔海外事業室/山田美和〕